

Jeep® avec les championnes : Les femmes de la Juventus roulent en Jeep® Avenger

- ✓ *Jeep® livre une flotte de Jeep® Avenger à l'équipe féminine de la Juventus, en tant que sponsor officiel de l'équipe pour les trois prochaines saisons.*

Les joueuses de la Juventus ont reçu leurs nouveaux véhicules officiels : chacune se voit confier une Jeep® Avenger pour la saison à venir. Cette remise de clés concrétise le partenariat annoncé en mai, par lequel Jeep® devient partenaire automobile officiel de la Juventus et sponsor maillot du club pour les trois prochaines saisons. La marque accompagnera ainsi les joueuses dans leurs déplacements quotidiens, en lien avec leur engagement sportif.



Cette remise intervient à un moment important pour l'équipe féminine, qui vient de remporter la Serie A pour la sixième fois en huit ans. Ce succès confirme la place de la Juventus parmi les formations les plus solides du football féminin italien et européen.

L'événement s'est tenu en présence de Fabio Catone, Directeur des marques Jeep®, RAM et Dodge pour l'Europe élargie, et a mis en avant les valeurs partagées par Jeep® et la Juventus : la détermination, le travail collectif et la recherche constante de nouveaux défis. Le partenariat repose sur cette proximité d'esprit entre les deux univers.

Conçue à Turin, berceau du club bianconero, Jeep® Avenger symbolise ce lien. Premier SUV de la marque entièrement développé en Italie, et premier modèle 100 % électrique de Jeep®, Avenger a été élue **Voiture de l'année 2023**. Depuis son lancement, plus de **200 000 commandes** ont été enregistrées.

Proposée avec plusieurs motorisations — électrique, essence, e-Hybrid et 4xe — Avenger s'adresse à un large public, pour des trajets urbains ou des déplacements plus exigeants. Toutes les versions associent technologies de sécurité, confort et responsabilité environnementale, dans l'esprit de liberté qui caractérise la marque.

« Jeep® Avenger est un SUV compact conçu pour les conducteurs urbains et périurbains à la recherche d'un véhicule polyvalent et respectueux de l'environnement », explique Fabio Catone. « Notre partenariat avec l'équipe féminine de la Juventus met en lumière deux trajectoires fortes : celle d'un modèle capable de s'adapter à tous les terrains, et celle d'une équipe qui continue à faire progresser le football féminin italien. »

À propos de Jeep®

Depuis près de 85 ans, Jeep® s'impose comme une référence mondiale dans l'univers des SUV, offrant des capacités tout-terrain légendaires, des technologies de pointe et une polyvalence exceptionnelle à tous ceux qui recherchent le plaisir et l'aventure. Fidèle à son esprit d'innovation, la marque Jeep® propose une gamme diversifiée de véhicules animés par des motorisations 100 % électriques, des technologies hybrides rechargeables et hybrides et des moteurs thermiques. Héritière de valeurs fortes — liberté, aventure, authenticité et passion — Jeep® continue de définir les standards d'un véhicule à la fois robuste et raffiné, conçu pour tout affronter.